



membre de la



COMMUNIQUE DE L'USP du 15 mai 2018

Le 22 mai : en défense des services publics !

L'Union Syndicale de la Psychiatrie (USP) appelle à la grève et à la journée de mobilisation du 22 mai en défense des services publics.

Nous nous opposons à la volonté du gouvernement actuel de réduire au minimum le rôle de l'État dans les domaines de la Santé et de la protection sociale.

Les nouvelles réductions des budgets hospitaliers annoncées venant s'ajouter à toutes les mesures d'austérité déjà à l'œuvre vont rendre encore plus difficile l'accès aux soins. Et nos conditions de travail vont devenir encore plus éprouvantes.

Nous voulons aussi souligner aussi les fusions d'unités de soins et d'établissements (notamment par la mise en application des GHT), et le transfert d'activités vers le privé, qui se profilent. Ce sont de nouvelles dégradations des soins et des conditions d'accueil qui sont ainsi annoncées ; c'est ni plus ni moins que la mort du secteur psychiatrique qui est en vue.

Nous nous opposons radicalement à cette dérive. Nous appelons tous les médecins et les autres professionnels du soin à rejoindre massivement le mouvement du 22 mai, et à se préparer aux autres luttes qui s'annoncent.

Pascal Boissel, président de l'USP
Manolis Kosadinos, vice-président de l'USP
Philippe Gasser, vice-président de l'USP